

ＴＰＰ交渉参加表明に対するＪＡ全青協会長声明

我々ＪＡ青年組織に結集する全国の若手農業者の第一の願いは、安全安心な「食」を消費者に確実に提供し、農業を基軸として培われた日本の地域コミュニティを発展させ、次世代を担う子どもたちに受け渡すことである。

このような我々の思いを政府・与党に伝えてきたなかで、今般、安倍総理がＴＰＰ交渉参加を表明したことは極めて遺憾である。

政府はＴＰＰのデメリットを農業の問題だけのように取り扱うが、ＴＰＰに参加すれば、食の安全や国民皆保険制度、金融など様々な分野における規制を撤廃することになりかねず、国民生活や地域社会に多大な影響を及ぼすことが危惧される。したがって、ＴＰＰ交渉参加については、十二分な情報公開の下、国民的議論を踏まえ判断すべき事項であったにもかかわらず、拙速に判断したことに対して、将来の農業と地域を担う若手農業者として非常に強い憤りを覚える。

我々全国の若手農業者こそ、各地域において暮らしと命にかかる「食」と相互扶助に基づくコミュニティを発展させるという日本の国柄を担う責務を負っているのである。

安倍総理は、今の農業の姿は若い人の心を惹きつけていない、と述べたが、ＴＰＰへの参加表明こそ、我々若手農業者が、将来に夢を持てるような強くて豊かな農業・農村を台無しにするものであり、情熱を持って農業に取り組んでいる我々の心を踏みにじるものである。

農業のみならず、ＴＰＰが日本社会に与える危険性は極めて甚大である。全国の若手農業者の総力を結集するとともに、消費者に対しＴＰＰの孕む危険性について広く知らせ、消費者とともに強力にＴＰＰ参加断固反対に向けた運動を引き続き展開していく。

平成25年3月15日

全国農協青年組織協議会
会長　遠藤友彦